

Passage de Thierry GUERINET au gîte de Cayac

Ce marcheur solidaire qui remonte le chemin de Tours depuis St-Jean-Pied de Port sur 500 kms était déjà passé chez nous en 2020, au service d'une autre cause.

Il a été accueilli hier mercredi par Odile, hospitalière du jour, José le vice-président, et il a été mis au courant de la somme récoltée mardi lors de la réunion mensuelle pour son association "N'oubliez pas Alzheimer", que notre Trésorière va envoyer avec d'autres dons qui pourraient arriver d'ici là.

Thierry nous envoie un grand merci à tous avec ces photos.

Nous lui disons ULTREIA !!

Elvire



Avec Odile, l'hospitalière du jour qui l'a reçu et lui a offert la gratuité de la nuitée au nom de notre association.

Avec notre emblématique pèlerin de D. Bigata



Avec José et la banderole de l'association pour laquelle il marche "N'oubliez pas Alzheimer".

Avec José notre vice-président et Sabrina, jeune pèlerine allemande du jour.

